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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」を利用
り よ う

すると はたらいていない親
おや

でも こどもを 保育園
ほいくえん

にあずける

ことができます。あずける時間
じ か ん

は 1時間
じ か ん

ごとで 1 か月
がつ

の間
あいだ

で 10時間
じ か ん

まで こどもを 保育園
ほいくえん

に 

あずけることができます。 

 くわしいことは 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

 

何
なん

歳
さい

までの こどもが 利用
り よ う

することができますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

に 住
す

んでいて 保育園
ほいくえん

に行
い

っていない 6 か月
がつ

から 2歳
さい

までのこども 

あずけるのに お金
かね

はいくらですか？ 

 1時間
じ か ん

ごとに 300円
えん

を 払
はら

います。 

どうやって 申
もう

しこみをしますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページから 申
もう

しこみをしてください。 

 https://ttzk.graffer.jp/city-hiroshima/smart-apply/apply-procedure-alias/daretsu/door 

 （日
に

本語
ほ ん ご

） 

 申
もう

しこみをして 登録
とうろく

ができたら 保育園
ほいくえん

の人
ひと

と はなしをします。 

 

※「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」は 2025年
ねん

3月
がつ

31日
にち

（月曜日
げつようび

）までです。2025年
ねん

4月
がつ

からあとのこと

は まだ決
き

まっていません。 

 

問
と

いあわせ：幼
よう

保
ほ

給付課
きゅうふか

 Tel. 082-504-2154 
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